



学年が上がるにつれて、全校児童が少なくなっていく、使わない教室も増えていきました。私は3年生の時から太鼓を始め、今年で4年目。小さな音楽会に動画を応募し、審査で選ばれ、東京へ行くことができました。小学校生活の毎日が楽しく、信太小学校に入学してきてよかったと思います。

大きくなって、チャレンジ精神を持ち、笑顔を絶やさず、自然を愛する気持ちを忘れないでおこうと思います。

信太小学校は閉校し、さみしくなるけど、この6年間の思い出は一生忘れません。

私の小学校生活を豊かにしてくれた信太小学校。私は信太小学校が大好きでした。そして、これからも、大好きです。

入学してから6年、私が一番心に残っていることは、運動会です。特に最後の運動会は、来てくださった皆さんと力を合わせて成功させることができましたので心に残っています。運動会が始まるまでは、在校生3人で成功させられるか心配でした。でも、本番は地域の皆さんがたくさん来てくださったので、とても楽しむことができました。だからこそ、これからは地域の皆さんとの交流を大切にしていきたいと思っています。



地域の皆さんとの交流を大切に
守内睦美さん

6年間を振り返ると、楽しかったことがたくさんありました。楽しかったことは、白崎青少年の家（由良町）への遠足と京都への修学旅行です。白崎青少年の家の遠足では、自分たちで晩ごはん作りをしたことで、家族のありがたさを感じました。修学旅行は、児童3人と先生3人で行き、人数が少ないから楽しくないのかなと思っていただけ、行ってみるとすごく楽しかったのを覚えています。

信太小学校は閉校してしまうけれど、地域の憩いの場になったらいいなと思います。私は信太小学校の思い出をいつまでも忘れません。



楽しい思い出を忘れません
森口翔月さん

信太小学校での思い出と未来への私へ

信太小学校最後の卒業生に、学校生活の思い出や将来について語ってもらいました。

明治	9	嵯峨小学校、上中小学校、田原小学校が創立
	27	信太尋常小学校、嵯峨谷尋常小学校となる
昭和	22	現在の学制の信太小学校となる
	27	校歌が制定
		村内各戸寄付により信太小学校図書館を開く
	39	プール竣工式を行う
	55	学校給食優良校として、文部大臣表彰を受ける
平成	5	新校舎および屋内運動場の竣工式を行う
	29	福島ひまわり里親プロジェクトでひまわりの種を約500本植える
	30	第72回愛鳥週間「全国野鳥保護のつどい」野生物保護功労者表彰式（東京）に参加し、「林野庁長官感謝状」を受賞
		和太鼓演奏でFM大阪主催の「第3回小さな音楽会コンクール」（東京）に参加

地域の支えあい



野生生物保護の取組み



信太小学校の

歩み

信太地域周辺は、鳥獣保護区に指定されており、野生生物と共生しようとして長年、野鳥観察や児童たちによる手作り巣箱の設置などの取組みが行われてきました。このような取組みが評価され、昨年5月に第72回愛鳥週間「全国野鳥保護のつどい」野生物保護功労者表彰で、林野庁長官感謝状が信太小学校に贈られました。

最後の運動会は、多くの地域住民が集い、盛大に開催することができました。



信太小学校では、平成29年度から東日本震災の被災地から取り寄せたひまわりの種から花を育てる「咲かせようみんなの笑顔とひまわりプロジェクトIN信小」に取り組みしました。



▲野鳥観察を行う児童



▲手作りの巣箱



▲丹精を込めて栽培したひまわりと児童

ひまわりプロジェクト

約500本のひまわりから新たにできた種を被災地へ送りました。

これからも地域の中心に

信太区長会長 赤井正憲さん



143年の歴史と共に、平成最後の年に信太小学校が閉校となり一抹の寂しさを感じます。

信太小学校の思い出といえば、担任の先生が午前中遅れることになり、代わりの先生が来てくれましたが、大騒ぎをして授業を受けず、こつぴどく叱られたことです。それも今は良い思い出となっています。当時は、先生方の宿直もあり、担任の先生の宿直当番の日には、夜遅くまで遊んだこともありましたが、いったい勉強はいつしたのだろうと考えてしまう今日この頃です。学校は閉校になりますが、小学校時代の皆さんの思い出を忘れることはありません。これからも私の心の宝物として残り続けます。多くの思い出をありがとう。これからも地域と行政が車の両輪のごとく、共につながり共に支え合いながら、地域の中心的施設として信太小学校の跡地を活用していけるように考えていきたいと思っています。

地域の絆を感じました

信太小学校 辻脇昌義校長

平成5年に新校舎ができ、25年のきれいな校舎からは、四季折々の山色の変化などの光景が見事で、写真を撮りながら変わりゆく自然を楽しむことが大好きでした。明治9年からさまざまな変遷を経て現在の信太小学校に続いていることを考えると、創立143年という年月の重さを感じられます。私自身、本校に赴任してきて、わずか2年ですが、振り返るとたくさんの思い出があります。特に、東日本震災の復興支援として、みんなでひまわりを育て、その種を福島県に寄贈したことが印象的でした。また、ひまわりのイラストを作り、地域の人に喜んでいただいていたのがいい思い出です。そして、地域の老若男女が一つに集った運動会を通して、信太地域のコミュニティのすばらしさを強く感じました。

永年にわたり、信太小学校を支えてくださった多くの皆さんに心から感謝申し上げます。

